

El CEIP Rafael Alberti celebró el Día de la Paz con una actividad benéfica incluida en el proyecto “Alberti Solidario”

[SERGIO MAYA](#) 1 FEBRERO, 2022



El CEIP Rafael Alberti cuenta con un Proyecto Educativo bilingüe e integral donde brilla el valor de la solidaridad promoviendo iniciativas dirigidas especialmente a personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad.

El objetivo es impregnar en el alumnado la inclusión social y la promoción de la igualdad de oportunidades. A partir del proyecto “#AlbertiSolidario” que se contempla en el Plan de Centro del colegio, se realizan

diferentes actividades voluntarias para la comunidad educativa que refuerzan y complementan la línea educativa.

El CEIP Rafael Alberti tiene en cuenta las **diferentes efemérides** con el objetivo de contextualizar los aprendizajes con el entorno, **cada celebración es coordinada por un equipo de maestros**, al igual que ocurre con los programas que se llevan a cabo en el centro. Todo el claustro es participe de las diferentes actividades desarrolladas, mostrando un alto compromiso con la educación de los niños que forman el colegio.

La intención del proyecto “Alberti Solidario” es **desarrollar tres actividades a lo largo del curso con el objetivo de colaborar con diferentes organizaciones**. Para la celebración del **Día Escolar de la No violencia y la Paz**, han realizado una **Marcha Solidaria no competitiva con las medidas de seguridad establecidas**. Todos los niños han participado en la actividad deportiva con vestimenta de color blanco y de manera voluntaria, han colaborado **donando un kilo de alimentos no perecederos a una asociación del barrio**. A esta actividad se le ha sumado el popular acto en defensa de la Paz cantando la canción “Tu sonrisa” acompañados de bocadillos de cómic con mensajes positivos sobre la convivencia en el centro, promoviendo la paz y la amistad.

Son tres las actividades que forman el programa, la primera la realizaron en el primer trimestre coincidiendo con la navidad, desarrollando el proyecto solidario infantil “Operación Niño de la Navidad” cuyo objetivo fue montar cajas solidarias de manera voluntaria con distintos artículos para niños necesitados. La tercera será coincidiendo con el final de curso. Este proyecto tiene su particular espacio físico en la entrada principal del edificio, un gran árbol adorna uno de los pilares del centro con mensajes esperanzadores, como símbolo del valor de la solidaridad.